
 

 
「世界ローターアクト週間」について 

                         ローターアクト委員会 委員長 

                              北 村 太 作  （大阪北梅田RC） 

１ 「世界ローターアクト週間」とは？ 

 1968年３月13日、世界で初めてアメリカ ノースカロライナ州にノースシャーロットローターアクトクラ 

ブが認証されました。この３月13日を「世界ローターアクトの日」とし、その前後1週間を「世界ローターア 

クト週間」と定められました。 

 当地区では毎年「世界RACDAY」という名称で全２６クラブ約２５０名が合同例会形式の奉仕活動やイベ 

ントを実施しております。 

 本年度は、３月22日～23日に開催されます。 

 「第37回全国ローターアクト研修会大阪大会」を「世界RACDAY」に重ねて実施致します。 

 この大会へは全国各地区より約700名のローターアクターと各地区のロータリアンが大阪へ集まり「研修・ 

懇親」の各プログラムを通した「成長」へ向け、2660地区らしい大阪大会を準備しております。当地区がホス 

トとなるのは２３年ぶりですので、次を待たずに是非ロータリアンの皆様にも参加頂きローターアクターへ 

の支援をお願い致します。 

２ 「ローターアクト自立への道」 

 2019年のRI規定審議会決議により、ローターアクトクラブが国際ロータリーの加盟クラブに含まれる決定 

がなされ、ローターアクトクラブの可能性は飛躍的に拡大致しました。 

 代表例として、地区研修協議会や地区大会、他地区の開催行事などでも紹介されています大阪東RACが世 

界で初めてのグローバル補助金を使用した「Mongolian Library Project」は既に多くの方がご存知だと思い 

ます。 

 また、昨年10月のポリオ根絶を目指したポリオイベント「END POLIO NOW FES」では多くのロータリ 

アンからの御支援も頂きながら、約230万円のポリオプラス寄付を全26クラブで行うことが出来ました、 

RACが中心となりながらも、青少年交換留学生、米山奨学生、RYLA受講生、インターアクター、学友会と全て 

の青少年奉仕グループが一同に行えた点も大きなインパクトへ繋げることが出来ました。 

 さらに、本年度は26クラブ中10クラブが地区補助金を使用した奉仕活動を展開しており、提唱RCクラブ 

の協力もあり、少しずつ未来へ向けた自立への期待感も高まってきております。しかしながらローターアク 

ターの行動領域やネットワーク、予算において、まだ暫くロータリーの伴走が必要です。 

３ 「 ローターアクターへの期待」 

 ローターアクターを取り巻く環境は年々進化しており、次々に新たなリーダーが誕生し活動内容もバラエ 

ティーに富んだ面白い例会を考え実行しています。圧倒的なメークアップの数を背景に26クラブの交流は 

盛んに行われ、奉仕と懇親をバランスよく進めています。 

 ２月にアメリカ オーランドで開催されましたRI国際協議会へ当地区RACメンバーが参加し３日間のプロ 

グラムを受講、RIの世界を体感してきました。これは当地区にとって大きなインパクトとして残り、未来のリ 

ーダーに大いに期待したいところです。 

 最後に、ローターアクトを提唱しているロータリークラブの皆様には、毎年多大なるご支援を賜りまして 

心より感謝申し上げます。またローターアクトを持たないクラブの皆様にも地区を通したご支援に重ねて感 

謝申し上げます。 

 ロータリーと同じくローターアクターも会員増強においては共通の課題ではありますが、明るい未来のロ 

ータリーに繋がるようロータリアンの皆様、是非！皆様の、そして御友人・知人の御子息、ご息女、更には期 

待する社員もローターアクトにご紹介頂き、同じ言葉でコミュニケーションを取りながら楽しみのある未来 

へ向けたご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 いつもありがとうございます！ (2024-25年度 RI2660地区 ガバナー月信3月号 より) 

す。短い時間ではありますが、後ほどよろしくお

願い致します。 

先週例会後は、大阪天満宮にて、観梅の会を開

催いたしました。本年から観梅の会も親睦活動

委員会の公式行事となり、望田親睦委員長、寺杣

SAA、小寺幹事等色々とお世話になりました。当日

は、例年ほどの寒さもなく、暖かな日で幸いでし

た。中之島ロータリークラブからも8名のご参加

を頂き、今までの様な派手さはないものの、おで

んやうどん（すべらんうどん）と美味しい料理も

ご用意頂き、おおいに盛り上がりました。ご協賛

いただきました方々にも改めてお礼を申し上げ

ます。我々の大先輩が続けて来られたこの行事、

今後も引き続き継続していきたいと思います。

望田親睦委員長、小寺幹事、寺杣SAAはじめ委員会

の皆さんご手配段取り有難うございました。 

先週末3月1日(土)には、2025-26年度のための

会長エレクト研修セミナー（PETS）がシティプラ

ザ大阪にて開催されました。当クラブからも中

島清治会長エレクトにご出席頂きました。本セ

ミナーは皆様ご存じの通り、クラブ会長就任の

ための必須要件となっており、複数回会長就任

の場合も毎回出席の必要があります。週末にも

かかわらずご出席頂き、ご苦労様でした。 

 ☆☆ ３月度の在籍表彰 ☆☆ 

  37ヵ年 南川 和茂  23ヵ年 末澤 正大  

  清  清（以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは 

先週末は少し暖かい日があったのですが、今

週に入りまた寒い日が続いています。体調管理

お気をつけください。 

本日は、自衛隊大阪地方協力本部 渉外広報

室長 ２等陸佐 小林郁扶様、同じく渉外広報

室 准陸尉 中島剛様、同じく渉外広報室 防

衛事務官 大川倖治様 ようこそお越しくださ

いました。 

後ほど「日本の安全保障政策 防衛力抜本的

強化の全体像（７本柱）」と題して卓話を頂きま

す。我が国は、周りの国々を見渡すと、中国、ロ

シア、北朝鮮といった、最近軍事活動を活発化さ

せている国々と国境を接しその最前線にある国

と言っても過言ではありません。日々、我々国民

の平和な暮らしや領土領海領空を防衛して頂い

ている自衛隊の方の話が聞ける機会はそうは御

座いません。本日は是非その日本の安全保障政

策について詳しく勉強させて頂きたいと思いま

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2701回） 

２）ソング  友と呼べるのは 

３）卓 話 「応急手当が命をつなぐ力に」 

       大阪市中央消防署 

       総務担当課長 

        消防司令長 三井 悦司様 

職業奉仕委員会 

４）第4回被選理事会 

   次々週（３月２７日）のお知らせ 

１）例 会 （2702回） 

２）ソング  朧月夜 

３）卓 話  調整中 

４）４月度定例理事会 
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会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

水 と 衛 生 月 間 



3月は、「水と衛星月間」です。今月のガバナー

月信にもありますが、本年度RI会長のアーチック

氏のテーマでもあります「THE MAGIC OF RO-

TARY」の話、浄水器から出るきれいな水を見た子

供が「もう一度マジックを見せて」と言ったとい

う話です。浄水器によって遠くまで水汲みに行

かざるを得なかった生活が変わり、お母さんは

仕事に、子供たちは学校に行くことができるよ

うになった。そして、学校で学んだ子供たちは良

い仕事に就くことができ、その地域の暮らしが

変わったのです。そして、そんなマジックをロー

タリアンであれば、だれもが起こせる可能性が

あるのです。安全に管理された飲料水をまだ22億

人が利用できない現状もあります。安全な飲料

水と衛生は、人が人らしく生きるために、必要不

可欠なものです。皆さんも、この「水と衛生」に

ついて、今一度考えてみてはいかがでしょう。 

最後になりますが、本日夜は、テーブルNO、

2,3,5,7のテーブル情報集会です。髙橋会員の新

しくオープンされたお店での開催とのこと。楽

しみにしております。皆さんご参加宜しくお願

い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「ロータリーの友」をお配りしております。併

せて3月号推奨記事のご紹介をお配りしてお

りますのでご覧いただきます様お願いいたし

ます。 

② 3月のロータリーレートが1ドル＝150円に変更

になっております。（2月1ドル＝154円） 

③ 大阪天満橋ローターアクトクラブとの合同例

会のご案内を本日お配りしております。出欠

のご返事を事務局までお願いいたします。 

④ 「次週例会終了後「第4回被選理事会」を開催

いたします。本日ご案内させて頂いておりま

すので関係各位宜しくお願いいたします。 

⑤ 次々週3月20日（木）は定款（祝日）により休

会にさせて頂きます。 

⑥ 本日18：00より№2・3・5・7テーブル情報集会

がＧＹＵＭＡ（牛旨）にて開催されます。関係

各位よろしくお願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

自衛隊大阪地方協力本部小林郁扶2等陸佐様、

本日はようこそお越し下さいました。卓話楽し

みにしています。 平尾 彰彦 

今日は93才の誕生日です。皆様に感謝して 

 坂本 一民

誕生日自祝 3月6日生れで満87才になりました 

 橋本 守之

77才になりました 中村 修

結婚記念日自祝 会長よりのお手紙ありがとう

ございました 郡 悦清

先日は多大なるご協力ありがとうございました 

              親睦活動委員会           

令和7年3月6日  合計金   38,000円 

          累計金 1,234,000円 

☆☆ 先週（3 月 6 日）の卓話 ☆☆ 

「日本の安全保障政策–防衛力抜本的強化の 

             全体像(7本柱)-」 

         自衛隊大阪地方協力本部 

         渉外広報室長 

         2等陸佐 小林 郁扶様 

職業奉仕委員会 

国際社会は戦後最大の試練の時を迎え、既存

の秩序は深刻な挑戦を受け、新たな危機の時代

に突入していると認識しており、わが国を取り

巻く安全保障環境も戦後最も厳しく複雑なもの

となっています。 

中国は軍事力を急速に増強するとともに、尖

閣諸島周辺を含む東シナ海や太平洋などでの活

動を活発化させています。北朝鮮は核・ミサイ

ル開発を進展させ、弾道ミサイルなどの発射を

強行しています。また、ロシアはウクライナ侵

略を継続させるなかで、北方領土を含む極東地

域での活発な軍事活動を継続させており、さら

には中国と共同での航空機や艦艇の活動も確認

されています。 

このように、戦後最も厳しく複雑な安全保障

環境のなかで、防衛省・自衛隊は、国民の命と

平和な暮らし、そして、わが国の領土・領海・

領空を断固として守り抜くため、国家安全保障

戦略、国家防衛戦略、防衛力整備計画に基づ

き、施策を推進していく考えです。 

自衛隊大阪地方協力本部は、全国５０か所に

ある各地方協力本部の大阪府を担当する地方協

力本部であり、その任務は、自衛官の募集、退

職自衛官の再就職の援護業務、予備自衛官の管

理業務、自衛隊の広報業務の4つですが、特に

自衛官の募集を重視して業務を実施しておりま

す。是非、大阪地本のホームページにアクセ

ス、確認して頂けると幸甚です。 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 41名 

国内ゲスト   3名 会員出席 26名(38名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 12名 

3月6日の出席率 68.42％ 

4週間前（2月13日）の 

出席率 77.78％ 

4名（欠席者12名) 

3月8日、まだ肌寒さが感じられるものの春の

日差しが心地よく感じるよき日に大阪府青少年

活動財団のボランティアスタッフの卒業式が、

吉野宮滝野外活動センターで行われました 

廃校小学校の後を利用した施設で内装に吉野

杉をふんだんに利用した温かみのある施設です 

当クラブから平尾会長、小寺幹事、山本青少年

奉仕委員長が卒業式に参列し、26名の卒業生に青

少年奉仕賞を授与し、平尾会長より卒業者への

お祝いと前途への励ましと期待の言葉を贈って

きました。 

辛い経験や楽しい経験が思い出されるので

しょう、各年の在籍学生の送辞や卒業生の答辞

では涙まじりに先輩後輩への思いが発表され、

若い人たちの純粋さを目のあたりにする清々し

いセレモニーでした。  青少年奉仕委員会 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

春野菜のスープ 

ローストビーフ 

ストロベリーライチパンナコッタ                                             

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、ソフトロール 

－－青年功績賞授与式－－ 

－－No.2・3・5・7テーブル情報集会－－ 

3/6（木）18：00よりNo.2・3・5・7テーブル情報

集会が髙橋会員のご経営されている「焼肉ビスト

ロ GYUMA（牛旨）」でとり行われました。 

ＲＡＣのＯＧ界外さんにもご参加を頂き総勢10

名となりました。 

新築店舗ということで新築の香りが漂うの中、

平尾会長のご挨拶と南川会員の乾杯のご発声で楽

しい宴が始まりました。 

ソムリエの厳選されたワインと創作されたお肉

料理に舌鼓を打ちながら楽しい時間を過ごさせて

頂きました。ご参加いただいた皆様、髙橋会員本当

にありがとうございました。 

テーブルマスター一同 


